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Deutsch 
BIG QUESTIONS 
〈BIG QUESTIONS〉ist ein Tanzstück, das von der grundlegenden Frage ausgeht: 
„Was bedeutet es, heute Mensch zu sein?” 
 
Zwei Tänzerinnen, die in Korea geboren und in Deutschland täNg sind, enOalten persönliche 
Erfahrungen durch die InterakNon mit von KI erzeugten halluzinatorischen Bildern. 
In einer Welt, in der Künstliche Intelligenz grundlegende Fragen nach dem Wert und der Rolle des 
Menschen aufwirV, erforschen sie aus der PerspekNve von IdenNtät und existenzieller 
Unvollkommenheit die Beziehung zwischen dem menschlich-performaNven Selbst und dem virtuellen 
Selbst. Absurde Erfahrungen sind Teil dieser Realitäten und werden durch die Ergebnisse aus KI und 
Experiment dem Publikum nähergebracht. 
 
Englisch 
BIG QUESTIONS  
〈BIG QUESTIONS〉 is a dance performance that asks a fundamental quesNon: 
“What does it mean to be human today?” 
 
Two dancers, born in Korea and based in Germany, explore personal experiences through AI-generated, 
hallucinatory imagery. 
In a world where arNficial intelligence challenges our understanding of human value and role, the 
performance examines the connecNon between our lived, embodied selves and our virtual selves. 
Absurd and uncanny moments are central to this exploraNon, brought vividly to life through the 
interplay of AI-generated visuals and experimental movement. 
 
 


